
 
Prendre un verre,  
«ça fait de l’effet»! 

 
 

 
La consommation d’alcool a un impact significatif sur la conduite d’un véhicule. Les 
effets sont sournois, progressifs et commencent dès le premier verre :  
 
 La vision est affectée; 
 La perception des sons diminue; 
 La capacité d’évaluer des distances est réduite; 
 La concentration est difficile; 
 Nous surestimons nos capacités et sous-estimons les dangers… bref, nous n’avons 

plus ce qu’il faut pour conduire! 
 
 
 Prendre un verre, ça fait de nous des conducteurs affaiblis et 

dangereux! 
 
 
Concrètement, cela se traduit par des comportements mettant nos vies et celles des 
autres en danger! 
 
 
Pensez-y… 
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Quand on boit,  
on ne conduit pas! 

 


